



Am 02.02.2026 fand die Vereidigung der
neuen Lehramtsanwärterinnen und Lehramtsanwärter GS und Sek1 im Rahmen
einer würdigen Veranstaltung im Technoseum statt.

Mit einer feierlichen Eröffnungsveranstaltung wurden die Lehramtsanwärterinnen und -anwärter des Kurses 26 am Seminar willkommen geheißen und vereidigt. Den Auftakt bildete die Kunstausstellung „Überschneidungen“ des Kunstkurses Sek I 25 sowie die Begrüßung durch den Gastgeber Prof. Dr. Andreas Gundelwein. Beiträge der Musik- und Sportkurse des K25 GS und Sek I begleiteten das Programm und sorgten für eine abwechslungsreiche und stimmungsvolle Atmosphäre. Grußworte der Stadt Mannheim durch Hr. Dr. Schmid-Ruhe, des Staatlichen Schulamts durch Hr. Schäfer sowie des örtlichen Personalrats vertreten durch Hr. Orthen und der Schwerbehindertenvertretung (Fr. Görtz) unterstrichen die Bedeutung des Anlasses. Mit der Ansprache der Seminarleitung Fr. Dr. Breuer-Kawaletz, dem feierlichen Gelöbnis und der Vereidigung wurde der offizielle Teil abgeschlossen, bevor ein gemeinsamer Ausblick und ein musikalischer Abschluss den gelungenen Start des neuen Kurses abrundeten und die Lehramtsanwärterinnen und Lehramtsanwärter Ihre Beurkundungen erhielten.